



そよかぜだより

令和7年11月26日
垂井こども園

秋の日差しや風の気持ち良さを感じながら園外散歩に出掛け、秋の自然にたくさん触れて過ごしている子どもたち。これからも、いろいろな場所に出掛けで深まりゆく秋の自然を感じていこうと思います。

北中学校・不破中学校のお兄さんお姉さんが職場体験をされました



北中学校と不破中学校2年生のお兄さんお姉さんが、垂井こども園で職場体験をされました。中学生の優しい眼差しに子どもたちはすぐに打ち解けていました。子どもたちが「お兄さんの名前は何?」「一緒に鬼ごっこしよう」と誘いかけると、「いいよ」と子どもたちの気持ちに寄り添ってくれるお兄さんお姉さん。子どもたちは、お兄さんお姉さんと一緒に過ごす中で、素敵な笑顔や優しさに触れ、心がぽかぽかになりました。

府中こども園に行ったよ！(3歳児・5歳児)



3歳児と5歳児が府中こども園に出掛けました。府中こども園に着くと、岩手こども園の5歳児の友達も遊びに来いました。子どもたちは、リレーをしたり音楽に合わせて体を動かしたりするうちに、いつの間にか仲良しになって遊んでいました。帰る時は、「また遊ぼうね」とハイタッチをしていた子どもたちです。

七五三の参拝をしたよ！



3、4、5歳児が、八重垣神社に七五三の参拝に出掛けました。宮司さんの真似をしながらお辞儀をしたり手を打ったりしました。いつもと違い緊張感がある中でしたが、『すこやかにおおきくなれますように』と願いを込めてお参りをしました。

遠足に出掛けたよ！



絶好な遠足日和となりました。各年齢、垂井のいろいろな所へ出掛け、様々な人と関わり、地域の人の温もりを感じることができました。愛情いっぱいのお弁当に子どもたちは大喜び。友達同士でお弁当を見せ合いながら味わっていました。